



犬飼小中学校

小学部通信

かまがた



2024年
7月31日号

文責：小学部校長
佐藤 浩二

教育目標 未来をみすえ 挑戦し 自分の力を伸ばす「犬飼っ子」の育成

5年生 宿泊体験学習に行ってきました

6月20日(木)～
21日(金)にかけて
5年生22人は、香々地

青少年の家に宿泊体験学習に行ってきました。天気にも恵まれ、磯観察、プラネタリウム、いかだ活動、海水浴と充実した活動を体験することができました。宿泊での集団生活を通して、考えて行動することや、友だちを思いやることの大切さを学ぶ有意義な2日間となりました。



情報モラル授業を行いました

5年生と6年生を対象に、公益財団法人ハイパーネットワーク社会研究所より講師をお招きし、情報モラル出前授業

を行いました。インターネットを利用した動画視聴やSNS等の利用は便利である反面、子どもが事件に巻き込まれたり、体調不良の原因になったりする危険性もあります。安心・安全に利用するために気をつけなければならないことや、他者への配慮等について学びました。今回は5年生と6年生での学習でしたが、他の学年においても、スマホ、タブレットの利用やゲームでのネット接続等について、各家庭でのルールを確認し、安全に使うようにしてください。



学校ホームページ更新中

小学部のホームページ(HP)がリニューアルされました。ただいま学校での活動やお知らせなど、随時更新中です。上にある二次元コードからアクセスできます。または「犬飼小中学校」で検索してください。ご都合の良いときにご覧ください。

(※長期休業中の更新は少なくなります。)

自衛隊による防災体験学習を行いました

今年度、犬飼小中学校では、防災教育に取り組んでいます。1年生から9年生までの発達段階に応じた学習を進めていきます。

7月10日に自衛隊（湯布院駐屯地）の方々約30名を講師にお招きし、5年生～9年生を対象に防災体験学習を行いました。5年生から9年生は、4つの縦割り班になって、災害時に役立つ3つの技術「心肺蘇生とAEDの使い方」「土嚢の積み方」「ロープ結び（もやい結び）」を教えてくださいました。また、自衛隊車両の見学や乗車体験もさせていただきました。自衛隊の方から優しく丁寧に指導いただき、子どもたちもしんげんに取り組むことができていました。

今後起きることが予想されている大きな地震や、犬飼町では河川による水害、土砂災害などの恐れが考えられます。今回学んだ自助、共助、公助の意識と、いざという時のための技術を忘れず身に付けておいてほしいと思います。

なお、前号でもお知らせしましたが、犬飼小中学校では、9月29日（日）豊肥地区総合防災訓練の日を登校日として、保護者への緊急時引き渡し訓練を予定しています。また11月14日（木）に、学校からの下校途中に巨大地震が発生したことを想定して、児童生徒の一次避難と保護者への引き渡し訓練を計画しています。ご協力をよろしくお願いいたします。



8月 行事予定



- 6日（火） 登校日「平和を願う日」
- 13日（火） 学校閉庁 ～15日（木）まで
- 25日（日） ※PTA親子環境美化作業
- 26日（月） **2学期始業式**

- 27日（火） ※第3回PTA専門部会・役員会
食にTRY（4年）
- 29日（木） 地区児童会
第3回学校運営協議会・学力向上会議

*予定は変更になることがあります。

